

Vielfalt in Einheit macht uns stark - unsere Kandidat:innen aus allen Dörfern



..... zur Wahl in die neue Gemeindevertretung Ebsdorfergrund



Mit Ihrer Stimme wollen wir unsere erfolgreiche Arbeit für Sie und die Gemeinde fortsetzen.

Besonders in Coronazeiten kommt es auf stabile Mehrheiten und eine verlässliche Führung an. Deshalb streben wir trotz zuletzt drei Mitbewerbern wieder die absolute Mehrheit der Stimmen an. Auf Sie kommt es an!



Abgeschlossene und neue Projekte auf einen Blick ...



... im Grund gibt es mit uns keinen Stillstand. Gemeinsam mit Ihnen wollen wir unsere Gemeinde weiterentwickeln - **bürgernah, transparent und verlässlich.**

Am Sonntag kommt es auf Sie an!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ein außergewöhnlicher Wahlkampf neigt sich dem Ende zu. Trotz Pandemie und Lockdown haben wir versucht, Ihnen

- unsere Bilanz,
- unsere weiteren Ziele für die Gemeinde und
- unsere Kandidatinnen und Kandidaten

nahezubringen.

Es war mitunter ein befremdlicher Wahlkampf. Dazu beigetragen hat auch die ÜBE-FWG. Sie verspricht jeder/jedem alles und als eigene Ziele werden bereits von uns Beschlossenes und Geplantes erklärt. Tatsächlich hervorgebracht hat die ÜBE-FWG in den vergangenen 5 Jahren so gut wie keine eigenen Ideen. Nicht einmal eine Handvoll Anträge wurden in der Gemeindevertretung gestellt.

Demgegenüber steht eine erfolgreiche Gemeindeentwicklung unter Führung von Bürgermeister Andreas Schulz und der Ersten Beigeordneten Elisabeth Newton. Fast alle Initiativen in der Gemeindevertretung kamen vom sozialdemokratisch geführten Gemeindevorstand und der GrundPartei SPD.

Heute steht die Gemeinde Ebsdorfergrund hessenweit vorbildlich da. Viele beneiden uns. Die Sonnenscheingemeinde Ebsdorfergrund ist eine unverwechselbare Marke geworden und steht für

- finanzielle Stabilität,
- Bürgernähe,
- Nachhaltigkeit und
- Moderne.

Am Sonntag können Sie den Erfolg der Gemeinde auch für die Zukunft wählen.

Die Liste 3 – SPD – steht dafür ein.

Wir bitten Sie um Ihre Stimme. Auf uns ist auch zukünftig Verlass.

Maximilian Kühn
Fraktionsvorsitzender

Elisabeth Newton
Spitzenkandidatin

Rudi Claar
Vorsitzender

